

ESTÁN CUMPLIENDO SU SERVICIO MILITAR VOLUNTARIO

Padres de conscriptos buscan recursos para visitarlos en el norte

CURICÓ. Una de las madres que ha encabezado la campaña es Bárbara Flores, quien contó que son 31 los jóvenes curicanos que se encuentran en Copiapó, desde el 7 de abril pasado y que la idea es estar presente en la ceremonia de juramento a la bandera. Recordó que se fueron al norte en un bus del Ejército, pero que sus padres ya viajaron al norte del país el 18 de mayo, pues hubo un hito muy relevante para sus seres queridos. "Cuando tuvimos la entrega de armas, que es la ceremonia más importante pa-

ra el soldado conscripto, ahí tuvimos que arrendar un bus particular. En ese bus viajaron 23 familias", dijo.

Bárbara Flores señaló que han pasado los días y que quieren ver a sus seres queridos. "Queremos darles un abrazo de contención y estar con ellos", aseguró.

OBJETIVO

Agregó que pretenden viajar este lunes 8 de julio, a las 7 u 8 de la tarde, para estar en Copiapó como a las 9 o 10 de la mañana, retornando ese mismo martes 9.



Madres estuvieron ayer vendiendo rifas en el Kiosco de la Plaza de Armas.

Si alguien está interesado en cooperar en esta campaña puede comprar rifas en el Mall Valle Curicó, donde hoy estarán en un stand especial.

"Estaremos desde las 10 de la mañana hasta las 6 de la tarde y el valor del número es mil pesos y tenemos que costear dos millones 300 mil y nos falta un poquito aún", acotó.

La rifa se realizará el 11 de julio, por lo que se pueden comprar boletos a través de las siguientes redes sociales: agrupaciondesoldadosconscriptosdelmaule (Facebook) y en apcontingentemaule (Instagram).